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¿Por qué es importante que se realicen estudios de diseño en 

las instalaciones de conejos? 

Es importante ya que se necesita tener un buen diseño para crear un área 

de confort para los animales, así como facilitar el manejo de los 

deshechos de estos, así como para tener una producción rentable dentro 

de una explotación Canícula, también para que brinde protección al 

animal, evitar la humedad, que permita la libre y adecuada circulación 

de aire e iluminación, y que tenga acceso fácil a la comida y el agua. 


